

Déchets : vers une reprise des discussions à Prunelli

L'Exécutif, par la voix de François Sargentini, a demandé aux élus du Fium'Orbu Castellu de revenir autour de la table lors de la réunion publique de Migliacciaru. Mais peu d'élus étaient présents pour entendre son appel

Certains s'attendaient à une rencontre houleuse. Elle ne l'aura finalement pas été. On a plutôt assisté à un débat entre les deux parties concernées par le blocage du site d'enfouissement des déchets de Prunelli, à savoir les élus du Fium'Orbu-Castellu et ceux de la majorité nationaliste, représentée par des membres de l'Exécutif et des conseillers territoriaux. La réunion publique, organisée hier soir à Migliacciaru à l'initiative des nationalistes s'est déroulée en présence d'une petite centaine de personnes, dont un grand nombre de militants et de sympathisants. La population de la microrégion, sans doute lassée par les histoires de poubelles qui lui empoisonnent la vie, au sens propre comme au figuré, a un peu boudé ce nouveau rendez-vous. Quant aux élus de la microrégion, à l'origine du blocage du centre de la



Francis Giudici maire de Ghisonaccia a défendu la position des élus de l'interco qui bloquent l'accès au site d'enfouissement depuis le 20 août.

Stoc depuis le 20 août dernier, seule une petite délégation, portée par le maire de Ghisonaccia Francis Giudici, avait fait le déplacement. Même s'ils étaient une dizaine à la tribune, c'est essentiellement François Sargentini qui a mené les débats pour la majorité territoriale. Le

conseiller exécutif et président de l'office de l'Environnement a rappelé les origines de cette réunion. « Nous sommes là parce qu'il y a urgence à donner des explications à la population après l'échec des discussions avec les élus. Une réunion qui avait été décidée avant la



Une dizaine de représentants de la majorité territoriale dont François Sargentini avaient pris place à la tribune. /PHOTOS STÉPHANE GAMART

conférence de presse de certains maires de la communauté de communes », a-t-il d'abord tenu à préciser (notre édition d'hier).

Concilier intérêts de la Corse et du territoire

François Sargentini, qui a présenté les grandes lignes du plan de la majorité territoriale, comme il l'avait fait le jour même sur les ondes de RCFM dans le cadre du Club de la Presse (voir ci-dessous), avait surtout pour objectif de demander une reprise des

discussions avec les élus de l'interco. Et même s'il a parlé de déni de démocratie en évoquant le fait que les délégués communautaires nationalistes n'aient pas été conviés à la dernière réunion – ce que l'autre partie conteste –, il s'est montré plutôt consensuel. « Il faut trouver un chemin qui prenne en compte les intérêts de la Corse et ceux de votre territoire, a-t-il notamment déclaré. Nous avons pris connaissance de la liste de nuisances engendrées par la hausse des volumes de déchets. Et nous sommes disposés à y apporter des réponses.

Mais, comme je l'ai déjà dit au président Louis Cesari, je ne peux pas travailler par télépathie. Il faut que nous remettions tous autour d'une table pour reprendre les discussions. »

Après avoir haussé le ton la semaine dernière, l'Exécutif a visiblement choisi de reprendre la politique de la main tendue. Les élus du Fium'Orbu-Castellu la saisiront-ils ? Leur représentant Francis Giudici s'est en tout cas engagé à en référer à ses collègues. La suite au prochain numéro...

L.V.

Les interventions les plus marquantes

Les élus nationalistes se sont exprimés à tour de rôle, à commencer par Saverio Luciani, conseiller exécutif mais également membre du conseil municipal de Ghisonaccia et du bureau de la communauté de communes qui a introduit la réunion en insistant sur le fait « d'unir

